

Schneelager Tag 3 - Dienstag



Tagwacht um 7.30 Uhr, einige sassen bereits um 7.45 an den Tischen und genossen ihr zMorge. Wie jeden Tag, leckeres Burebrot aus Herznach und Hausgemachte Konfi aus der Küche.

Um 9.00 Uhr hiess es dann, ab auf die Piste.

Das Wetter wollte noch nicht so toll, aber wir wussten, heute wird es traumhaft schön werden.



Einige Kinder hatten gestern noch Husten, Halsweh oder Ohrenscherzen. Dies hielt jedoch nicht lange an und am Morgen waren alle wieder auf der Piste. Zum Glück hat uns Ricola ein Überraschungspaket und erfrischende Sport-Mint gespendet..



Leider mussten wir heute auch den ersten Unfall verbuchen. Ein sogenannter Grünbruch am Handgelenk, wie es beim Snowboarden leider oft vorkommt.

Mittagessen – die Küche hat uns heute panierte Schnitzel mit Ofenkartoffeln gezaubert – natürlich hat auch die Suppe und der Salat nicht gefehlt – Alle waren hellauf begeistert von dem super Essen.



Schneelager Tag 3 - Dienstag



Am Nachmittag ging's wieder auf die Piste – bei diesem Wetter muss man einfach raus. Da bei einigen die Müdigkeit in den Knochen steckt, sind ein paar Gruppen auf das Eggishorn gefahren, um die Aussicht auf den Aletschgletscher zu genießen. Doch bevor die Gondeln oder die Sessels bestiegen wurden, durften wir ein Gruppenfoto machen. Eine liebe Freundin aus der Heimat besuchte uns und schoss das Bild.



Schneelager Tag 3 - Dienstag



Abendessen um 18.00 Uhr - Äplermagronen, Apfelmuss, geröstete Zwiebeln, Salat... was will man mehr. Zum Dessert gab es Mini Vanille- Cornet! Lecker 😊

Heute zogen wir den Kino Abend vor, da morgen die Skilehrer der Ski-Schule Fiesch das Restaurant für einen internen Anlass reserviert haben.



Im Film Orion und das Dunkle wurde unterhaltsam aufgezeigt, wie Kinder Ihre Ängste bekämpfen und ablegen können. In der Pause gab es Popcorn, Pommes Chips, Wasser und Tee. Nach dem Film blieb nicht mehr viel Zeit und die Primarschüler mussten sich fürs Bett fertig machen. Pyjama anziehen, Zähne putzen, Natel abgeben und dann... Gute Nacht! Also Heute wird schnell Ruhe einkehren?!

Morgen steht das Ski-/Snowboard Rennen an, hoffen wir das Wetter bleibt auf unserer Seite, mit wieder vielen Stunden Sonnenschein....